
La Cruz adquiere tres nuevos taxibuses para mejorar el transporte
escolar comunal

En una medida ampliamente valorada por la comunidad educativa, el Concejo Municipal de
La Cruz aprobó por unanimidad la adquisición de tres nuevos taxibuses para el traslado
gratuito de estudiantes de la comuna. La iniciativa, gestionada por la alcaldesa Filomena
Navia y su equipo técnico, busca mejorar la asistencia escolar y facilitar el acceso a los
establecimientos educacionales, especialmente en sectores rurales y de difícil conectividad.

El director del Departamento de Educación Municipal (DAEM), Roberto Bustamante, señaló
que ya se adjudicó la compra de los vehículos a la empresa seleccionada mediante licitación
pública. Actualmente, se está a la espera de su llegada, mientras se avanza en la etapa de
selección final de conductores, quienes deberán rendir pruebas de conducción para
incorporarse a la planta municipal.

Anuncio Patrocinado

Además, se definieron recorridos preliminares que cubrirán distintos sectores de la comuna
y conectarán con establecimientos como el Colegio Bolonia, Colegio María Alonso Chacón,
Liceo San Isidro, Liceo Técnico Agrícola Raúl Lira Infante y Colegio Leonardo Da Vinci,
entre otros.

“Esperamos que estos móviles tengan un impacto importante en la asistencia, sobre todo en
esta época de invierno, donde ha sido muy difícil para muchos niños llegar a sus escuelas”,
afirmó Bustamante, quien también destacó la elaboración de un reglamento de uso y
conducta para los estudiantes beneficiarios.
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Por su parte, la alcaldesa Filomena Navia agradeció al equipo de la Secretaría Comunal de
Planificación (Secplan) por la preparación técnica del proyecto y expresó su esperanza de
que esta inversión signifique un real alivio para las familias de La Cruz, que muchas veces
deben enfrentar dificultades económicas y de transporte para que sus hijos puedan
estudiar. 

“Efectivamente aquí se van a trasladar nuestras infancias y adolescencias, por lo tanto
esperamos que sea de mucho beneficio para nuestras familias y por supuesto para nuestros
y nuestras estudiantes”, puntualizó.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

